

Heizomat p/b Kloster Kitchen verpflichtet Schweizer Meister Timon Rüegg

Gunzenhausen/Baiersdorf, Das Cyclocross-Radteam Heizomat p/b Kloster Kitchen hat einen hochkarätigen Neuzugang für die Saison 2023/24 verpflichtet. Timon Rüegg, der amtierende Schweizer Meister im Cyclocross, wechselt vom französischen Cross Team Legendre ab sofort zu den Franken.

"Wir sind sehr glücklich, dass wir Timon für unser Team gewinnen konnten", freut sich Teammanager Stefan Herrmann. "Er ist ein Top-Fahrer, der uns in der UCI-Weltrangliste weiter nach vorne bringen wird."

Rüegg ist ein vielseitiger Fahrer, der auf allen Untergründen zu Hause ist. Er ist ein starker Sprinter und hat auch eine hervorragende Technik.

"Ich freue mich sehr auf die neue Herausforderung", sagt Rüegg. "Ich möchte mit dem Heizomat-Team in der Weltspitze mitmischen."

Der erste Einsatz für Rüegg im neuen Team ist bereits am kommenden Wochenende beim Crossrennen in Illnau in der Schweiz.

Text & Bilder - rechtfrei verwertbar.

PRESSEKONTAKT: Lydia Bänsch

Tel. 01522 2706886 | presse@heizomat-radteam.de | <https://www.heizomat.de/heizomat-radteam>
https://www.instagram.com/heizomat_kloster_kitchen |
<https://www.facebook.com/heizomat.kloster.kitchen>



Foto 1: Timon Rüegg, amtierender Schweizer Meister im Cyclocross der Elite.
Foto: privat